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CRISI ENERGIA E MATERIE PRIME: IL COMUNE INCONTRA ANCE PER SVILUPPARE STRATEGIE DI SOSTEGNO

 

Si è svolto in questi giorni l’incontro tra l’Amministrazione comunale, gli uffici e Ance Grosseto, associazione dei costruttori edili. 

Quella con Ance è la prima di un giro di riunioni che il Comune dei Grosseto ha voluto instaurare con le associazioni di categoria del 

territorio, in seguito al momento di confronto che ha visto gli stakeholder grossetani dialogare con l’Ente e la Prefettura circa le 

difficoltà legate al rincaro delle materie prime e l’incremento dei costi energetici. 

Nell’ambito dell’incontro sono state stabilite alcune misure da inserire nei capitolati e nei bandi attivati dall’Amministrazione per 

monitorare ed allineare il più possibile l’aumento dei prezzi, in modo da evitare che le gare possano andare deserte per insufficiente 

copertura economica, oppure che gli appalti non vadano a buon fine per possibili contenziosi. È stato inoltre ribadito l’impegno ad 

utilizzare anche gli strumenti dell’offerta economicamente più vantaggiosa e dell’appalto integrato. 

L’obiettivo, inoltre, è quello di evitare tempi improduttivi durante la fase progettuale, delle procedure di gara e nell’esecuzione dei 

lavori, proprio per scongiurare anche ulteriori incrementi dei prezzi. Per questo motivo verrà chiesto un intervento ad Anci per 

chiedere agli enti terzi coinvolti nei procedimenti di approvazione ed esecuzione dei progetti di opere pubbliche di razionalizzare le 

proprie tempistiche affinché non influenzino le durate e l’esecuzione degli appalti.  

L’acuirsi delle tensioni geopolitiche internazionali ha messo a dura prova il settore produttivo italiano, con perdite ingenti di fatturato 

che rischiano di mettere in ginocchio le imprese che hanno lavorato duramente per superare il periodo Covid. 

Come Amministrazione vogliamo dialogare a tu per tu con i rappresentanti degli imprenditori, mettendoci a disposizione definendo 

alcune azioni comuni, laddove possibile per le competenze degli enti locali, per aiutare le aziende a contenere i danni legati alla crisi 

globale. L’incontro proficuo con Ance va proprio in questa direzione. 

 

 

 

https://www.facebook.com/AntonfrancescoVivarelliColonna?__cft__%5b0%5d=AZVg0yUTRV7mGAo9itcH1NLTLEHvHEEitJSC8k_9heFqdsJFn613itOoF219p2ZRQxsFnA9TSAzEjsufg-gEyc_3_UIuLVncwaSy5l5j-m_Yd1pDDSAZskWBk8CYtbcSCPa9ONOYgMNzNTA6C-lyfuHMySbS176-RYjeeBygiSzyQORcnpM-zhCqRBfkFUeJ4cXBiaWZ_ut1minNUKOqZrBvA9hfyGgCap8aVlUg2s8cBA&__tn__=-UC%2CP-y-R

